

# Waldputzete 2011



## Die Kletter AG der Hohentwiel – Gewerbeschule beim Frühjahrsputz am Mägdeberg

08.07.2011

Im Frühjahr des Jahres 2011, trafen sich 14 Schüler der Hohentwiel – Gewerbeschule, um zur alljährlichen Putzaktion auf den Mägdeberg zu fahren.

Mit vier Autos ging es also los zum Mägdeberg. Dort angekommen wurden Müllsäcke und Arbeitshandschuhe verteilt und über die taktisch richtige Vorgehensweise beraten. Zu zweit ging es dann durch das Gebüsch und auf die Burg, wobei die Teilnehmer darauf achteten, die Vegetation nicht zu beschädigen.

Schon nach kurzer Zeit waren die ersten Müllsäcke gefüllt und zum Abtransport am Parkplatz des Mägdebergs bereit. Man mag nicht glauben, was alles an Müll zurückgelassen wird.

Jedenfalls kam die Kletter AG - in Einklang mit der Gemeinde Mühlhausen – Ehingen – zu dem Schluss, dass wenn jeder Besucher des Mägdebergs seinen Müll wegräumen würde, solche Aktionen nicht nötig wären. Leider hält sich kaum jemand daran und so rechnet die Kletter AG damit, auch nächstes Jahr ihren Frühjahrsputz am Mägdeberg wieder durchzuführen. Das ist uns die Natur um unseren Mägdeberg wert.

**In diesem Zusammenhang danken wir der Sparkasse Singen-Radolfzell für Ihre finanzielle Unterstützung. Es ist schön zu sehen, dass Institutionen wie die Sparkasse Engagement von Jugendlichen im Umweltschutz würdigt und belohnt.**

gez. Kletter AG der

Hohentwiel - Gewerbeschule Singen